

# CLARA-FEY-BENEFIZLAUF

*Clara*

Motto: **KINDER HELFEN  
KINDERN**

*Himmel ist, wo  
einer für den  
anderen sorgt!*

Anlässlich des 200. Geburtstages von Clara Fey, der Ordensgründerin der Schwestern vom armen Kinde Jesus, organisierte die Schulgemeinschaft Maria Frieden im Schuljahr 2014/15 den ersten „Clara-Fey-Benefizlauf“ rund um den Clara-Fey-Tag am 8. Mai gemeinsam mit unserem Kindergarten.

Die Idee dazu war die Weiterführung von Clara Feys Traum, in dem ihr das Jesuskind mit folgenden Worten erschien: „**Ich bin das arme Kind Jesus, ich habe noch viele arme Brüder!**“



Die Kinder von Maria Frieden werden heuer durch ihren Lauf

**am Fr. 3.5.2024** (bei Schlechtwetter am Mo. 6.5.2024)

für das Projekt „Villa Hennenglück“ (tiergestützte Pädagogik mit Hühnern)

der Sozialwerke Clara Fey in 1190 Wien Spenden sammeln.



Auf dem Areal der Sozialwerke Clara Fey werden 8 Therapiehühner artgerecht gehalten und für Therapiestunden mit den Kindern der Clara Fey Schule, des Hortes und der Wohngemeinschaften eingesetzt.

Wir laufen wieder die Runde um den Spielhügel im Schulgarten. Jedes Kind erhält einen Pass, in den nach jeder Laufrunde von der Lehrerin ein Stempel eingetragen wird.

Mit dem Laufpass und den Stempeln wendet sich anschließend Ihr Kind an Sie, bzw. an Familienmitglieder mit der Bitte, jede Laufrunde in Form einer Spende zu honorieren und so unser Projekt zu unterstützen. Mit Ihrer Spende helfen Sie uns, die Anlage zu errichten und in weiterer Folge zu erhalten. Wir freuen uns über jede kleine Spende, die Sie erübrigen können. Bitte geben Sie diese Ihrem Kind in einem Kuvert mit.

So unterstützen wir alle gemeinsam ein soziales Schulprojekt, stärken die Schulgemeinschaft und verbessern die Fitness unserer Kinder.

Der Gesamtbetrag wird im Rahmen der Feldmesse am 20.6.2024 übergeben.

**Ich laufe – ihr spendet – wir helfen !**

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung! Campus Maria Frieden